

## Comisión y Subcomisión organizadora

Otro de los objetivos prioritarios de esta reunión fue el nombramiento de una comisión organizadora, que estuvo integrada por los siguientes albacetenses: Eleazar Huerta Valcárcel, por la Diputación; Virgilio Martínez Gutiérrez, por el Ayuntamiento; José María Vaquero, por el Partido Socialista; Arturo Cortés Ortiz, por Izquierda Republicana; Francisco Alfaro Modesto, por la Juventud de Izquierda; Vidal Ayala, por las Juventudes Unificadas; Eduardo Quijada Alcázar, por Unión Republicana<sup>5</sup>.

Bernardo Tornero, por la Juventud de Unión Republicana; Ovidio Nieto, por el Partido Comunista; Comandante Romaniños, por el 5.º Regimiento; Francisco García Delgado, por la U.G.T.; Martínez Requena, por Diario de Albacete; Antonio Sánchez Martínez, por Defensor de Albacete<sup>6</sup>; Chindasvinto Castillo, por la emisora local de Radio; Alfredo Jara, por la Normal de Magisterio.

La C.N.T. y las Juventudes Libertarias albacetenses tuvieron dos puestos reservados en este Comité, pendientes del nombramiento.

Para la subcomisión de agitación y propaganda fueron designados: Presidente, Huerta Valcárcel; Tesorero, Arturo Cortés; Secretarios, Alfredo Jara y el afiliado valenciano Esplá López y Vocales, Martínez Requena y Antonio Sánchez.

Al finalizar la reunión, se tomaron los acuerdos de enviar un telegrama de salutación al Embajador de la Unión Soviética en España y de instalar el domicilio social en el que hasta aquí había sido de la Asociación de la Prensa, en el Pasaje de Lodaes, 4, bajo.

## Actividad del Comité de Agitación y Propaganda

Al día siguiente<sup>7</sup> se reunieron en el domicilio social los miembros de este Comité: Huerta, Lara, Esplá, Castillo y Martínez Requena. Se hicieron cargo del local con los muebles y enseres que contenía y suscribieron un acta y un inventario con un tal Cifuentes, miembro de la última directiva de la disuelta Asociación de la Prensa. Después deliberaron ampliamente sobre las gestiones inmediatas a realizar por este Comité.

<sup>5</sup> *Diario de Albacete*, 3 diciembre 1936.

<sup>6</sup> Ambos periódicos locales se sumaron sin ninguna clase de reservas y con todo entusiasmo a la idea de la creación en nuestra capital de esta Asociación, indicando desde sus páginas que, tenían cabida todos los antifascistas, sea cual fuere su tendencia social o política.

<sup>7</sup> *Ibidem*, 4 diciembre 1936.